



LA CNS CONTINÚA BRINDANDO ATENCIÓN INTEGRAL A HERIDOS DE DESBLOQUEO EN PAROTANI



Desde el inicio del desbloqueo en Parotani, el pasado viernes 1 de noviembre, la Caja Nacional de Salud (CNS) ha intensificado sus esfuerzos para atender a los heridos de los enfrentamientos en la mencionada localidad. Hasta el día de ayer, domingo 4 de noviembre, se han reportado un total de 36 heridos, quienes han recibido atención inmediata por parte del personal de salud.

La CNS ha desplegado un equipo de profesionales de la salud que se ha mantenido en el sitio, brindando atención médica básica y estabilizando a los heridos antes de su traslado. Aquellos que presentaron lesiones de mayor gravedad

fueron evacuados en ambulancias hacia el Hospital Obrero N°2, donde se les proporcionó atención especializada.

La Dra. Yolanda Canqui, directora del Hospital Obrero N°2, se refirió al estado de salud del policía que ingresó hace una semana, quien recibió otra intervención quirúrgica con éxito, posteriormente se le realizará otro procedimiento que corresponde a una cirugía reconstructiva por cirugía plástica. Además, destacó que ninguno de los heridos que llegó durante el fin de semana presentó un estado crítico, lo que refleja la eficacia del trabajo del equipo multidisciplinario de la CNS.

